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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ これまでの市政運営における多くの成果が市民にあまり認知さ

れていないことについて 

 

２ これからの取組について 

(1) 出産された方への応援祝い金制度を必要と考えた背景につい

て 

(2) 児童図書館の建て直しについて 

ア 重視している視点について 

イ より幅広い世代の拠点となる施設を設置することについて 

ウ 事業展開の手法や取組のスピード感について 

(3) 三浦半島４市１町の連携による防災対策における具体的な検

討内容について 

(4) 新たな取組を進める上での財源について 

 

 

発言者氏名  大貫次郎 

発言の会議  令和７年 ５月３０日  本会議 

発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

質疑等の方式  一 括、一問一答 

答弁を求める者 市 長、教育長 
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３ 教育改革について 

(1) 今まで進めてきた教育改革における課題について 

(2) 副教育長の任期である３年間という期間で期待する効果につ

いて 

(3) 教育改革によって生じる３年後の変化について 

(4) 給食の献立表の紙による配付をマチコミによる配信に変更す

ることについて 

(5) 市長部局から学校への配付物もマチコミによる配信に変更す

るための市長から関係各部局への指示について 

(6) 学校における不審者対応訓練の内容及び他都市での小学校侵

入事件を受けての教育委員会から各学校への指示について 

(7) 学校へ通話録音機能などを備えた多機能電話機を導入するこ

とについて 


